

Konformitätserklärung

Declaration of conformity

Hersteller:
Manufacturer:
Adresse:
Address:

Tronitechnik GmbH
Ellerkampstr. 75
32609 Hüllhorst
Deutschland

Erklärt, dass das Produkt:
Declares, that the product:

Elektrokamin TT-EK-01

Die grundlegenden Anforderungen gemäß der nachstehenden EU-Richtlinien erfüllt:
Meets the essential requirements of the following EU-directives:

Richtlinie 2014/35/EU – Niederspannungsrichtlinie
Directive 2014/35/EU – Low voltage directive

Richtlinie 2014/30/EU – Elektromagnetische Kompatibilität
Directive 2014/30/EU – Electromagnetic compatibility

Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 8. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten mit Schwermetallen und Flammschutzmittelgehalt Text von Bedeutung für den EWR
European Parliament and Council Directive 2011/65/EU on the Restriction of the Use of Certain Hazardous Substances in Electrical and Electronic Equipment (RoHS) with heavy metals and flame retardants content with its Amendments

Richtlinie 2011/65/EU / (EU)2015/863 - ROHS
Directive 2011/65/EU / (EU)2015/863 -ROHS

Verordnung (EU) 2015/1188 der Kommission vom 28. April 2015 zur Durchführung der Richtlinie 2009/125/EG des Europäischen Parlaments und des Rates im Hinblick auf die Festlegung von Anforderungen an die umweltgerechte Gestaltung von Einzelraumheizgeräten
Commission Regulation (EU) 2015/1188 of 28 April 2015 implementing Directive 2009/125/EC of the European Parliament and of the Council with regard to ecodesign requirements for local space heaters (Text with EEA relevance)

Und dass die folgenden harmonisierten Normen angewandt wurden:
And that the following harmonized standards have been applied

Richtlinie 2014/35/EU
EN 60335-1:2012+A11+A13+A1+A14+A2 / EN 60335-2-30:2009+A11 / EN 62233:2008

Richtlinie 2014/30/EU
EN 55014-1:2017+A11 / EN 55014-2:2015 / EN 61000-3-3:2013+A1 / EN IEC 61000-3-2:2019

Hüllhorst, 29.09.2023
Ort und Datum der Konformitätserklärung
Place and date of the declaration


Mel-Karim Helyeg, Prokurist
Name und Unterschrift
Name and signature